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IL COMITATO SORVEGLIA L' ALBERGO...E QUANTO SI MUOVE INTORNO AD ESSO 
 
 
Abbiamo già più volte osservato come non si riesca a capire la ossessione di lorsignori (vecchi e nuovi) per bloccare qualsiasi voce 
critica alle loro azioni gravemente lesive dei diritti degli associati. 
 
DAMINELLI ultimamente ha cominciato ad agire in prevenzione contro chi mette i "mi piace" ai post del COMITATO. 
La sua controfigura ha emesso un comunicato (quando avrebbe fatto bene a tacere) per diffidare da interpretazioni diverse dalla sua 
sul noto fatto accaduto in albergo. 
 
FUSAR qualche tempo fa ha tentato addirittura di far bloccare il nostro sito e la nostra newsletter, ma il suo "sforzo" non ha avuto 
esito alcuno. 
 
JUNIOR PANCANI durante l'ultima riunione di comitato consultivo ci ha insultati (a suo modo) chiamandoci  "leoni della tastiera" 
per diffidare a non scrivere più. 
 
SAMANTHA PROCIDA ci ha addirittura prenotati per un colloquio in questura. Una volta scrisse che aveva conoscenze : speriamo 
sia la volta buona di poter raccontare tante cose all'autorità  costituita ! 
 
DANIELA SUARDI negli ultimi giorni  ci ha scritto praticamente di smetterla di occuparci di quelli che sono, oltre ai nostri, gli 
interessi di tutti. I temi che abbiamo affrontato ultimamente sono stati le categorie imprenditoriali che in TRENTINO sono chiamati 
ad investire (liberamente)  nelle attività  di montagna e delle vicende intorno ai noti fatti avvenuti in ALBERGO. 
Daniela Suardi ci ha poi invitato ...a fare i turni per sorvegliare... L' ALBERGO.  
 
QUESTA SIGNORA LA PRENDIAMO IN PAROLA ! 
 
MAGARI CI FAREMO DARE QUALCHE INDICAZIONE ANCHE DA Daminelli CHE, DA QUANTO HA RIFERITO 
DURANTE LA ULTIMA RIUNIONE CONSULTIVA, SEMBRA ESSERE UN ASSIDUO ACCOMPAGNATORE  (DI 
TRENTINI ?) NELL' ALBERGO, ANCHE SE NON SAPPIAMO A QUALE SCOPO E CON QUALI INTENTI.  
 
CHE C'ENTRA Daminelli CON I POSSIBILI ACQUIRENTI-PARTECIPANTI ALL'ASTA ?! SI È  MESSO A FARE IL 
MEDIATORE PURE LUI ? 
 
SORVEGLIEREMO ATTENTAMENTE SU TUTTO QUANTO È  AVVENUTO, AVVIENE ED AVVERRÀ INTORNO                
ALL' ALBERGO ! …E NON SOLO… 
 
A PROPOSITO DI TRENTINO VERIFICHEREMO, E NE DAREMO NOTIZIE, CHE FINE HA FATTO LA CORDATA DI 
IMPRENDITORI TRENTINI CHE AVEVA MANIFESTATO INTERESSE PER L' ALBERGO.  
 
SE QUESTI TRENTINI SONO COME QUELLI DESCRITTI DALL' ARTICOLO DELLA "STAMPA"  (clicca e leggi articolo a 
pag. 7 : http://comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/MC%2027_TURNO%20DEI%20COMUNI_22.08.17.pdf ) CHE ABBIAMO COMMENTATO, 
ALLORA MONTECAMPIONE FARÀ UN ALTRO PASSO PER DIVENTARE UN PAESE NORMALE.    
                                                                                                                                   

È CERTO INFATTI CHE STARANNO BEN ATTENTI A NON GIRARE DALLE PARTI DEL CONSORZIO ! 
(...CHE INFATTI RIUNISCE PROPRIETARI DI CASA E NON IMPRENDITORI...). 

 

NO, IL CONSORZIO NON È  NÉ  LA CONFINDUSTRIA NÈ LA CONFCOMMERCIO ! 
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